

## **L'Audience Régionale de Las Palmas et celle de Santa Cruz de Tenerife.**

Les Audiencias Régionales sont des tribunaux de justice qui s'occupent de toute une région et ont leur siège dans la capitale respective. Dans le cas de la communauté canarienne, elles se trouvent dans les deux capitales: à Santa Cruz de Tenerife et à Las Palmas de Gran Canaria. Ce sont des organes en formation collégiale avec compétence dans les ordres juridictionnels civil et pénal.

Les deux audiences régionales des Canaries sont les organes juridictionnels en formation collégiale de plus haut rang dans les provinces respectives. Chacune d'entre elles est divisée comme suit : trois sections Pénales et trois sections Civiles, avec compétence en appel et seconde instance sur toutes les procédures et sentences en provenance des tribunaux de la région. Chaque section est composée par un Président et deux ou plus Magistrats.

- L'Audience Régionale de Las Palmas est située Plaza de San Agustín, n° 6
- L'Audience Régionale de S. C. de Tenerife est située Avenida tres de mayo.